



L_nz LINZ AG Verbund



Linz, 9.12.2024

Besucher-Rekord bei H2 Convention in Linz: Rund 1000 Teilnehmer:innen bei größter Wasserstoff-Veranstaltung Österreichs

Die Transformation der Industrie in Richtung Klimaneutralität mittels Wasserstoff hat in Oberösterreich und im Großraum Linz 2024 deutlich Fahrt aufgenommen: Die Leitprojekte des oberösterreichischen Startnetzes sowie die nächsten Schritte für die zügige Umsetzung der energieintensiven Produktion im Großraum Linz standen daher auch im Mittelpunkt der H2 Convention 2024, die von 26.-28. November in der Tabakfabrik Linz stattfand und mit einem Besucherrekord den Sprung zur größten Wasserstoffveranstaltung Österreichs geschafft hat. Das Innovation in Politics Institute war von Beginn an in die Entwicklung dieser Plattform eingebunden und trat auch heuer wieder als Veranstalter auf.

Rund 600 Schüler:innen, Student:innen und interessierte Bürger:innen informierten sich am **Publikumstag** über Wasserstoff als Baustein der Energiewende und über die vielfältigen Berufsfelder in der Wasserstoffwirtschaft.

Einige Highlights aus dem (Bühnen-)Programm:

- Schüler:innen stellten ihr Minecraft-Projekt „MC Hydro“ vor - einen innovativen Minecraft-Mod, der das Thema Wasserstoff spielerisch erlebbar macht. Das Projekt ist aktuell im Ars Electronica Center ausgestellt. (litec.ac.at)
- Virtual Reality Workshop für das hautnahe Erleben der Energieversorgung der Zukunft LINZ AG & Verein Energiewende Linz
- “Die faszinierende Welt der Gase und wo sie uns im Alltag begleiten” von Linde Gas, inkl. Live-Experimenten
- Austrias next Top-Energy-Model (Austrian Gas Grid Management)

Mehr als 380 Teilnehmer:innen nutzten im Rahmen der eineinhalb Tage dauernden Fachtagung unterschiedliche dialogorientierte Formate wie Workshops oder Exchange Sessions: Partner und namhafte Projektträger aus dem In- und Ausland stellten dort konkrete H2- Projekte und Aktivitäten auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene vor, die bereits realisiert werden und tauschten sich zu Erfahrungen und Learnings aus.

Landeshauptmann Thomas Stelzer brachte es wie folgt auf den Punkt: *“OÖ ist Wirtschaft- und Industriebundesland Nr. 1 und Wasserstoff wird eine Schlüsseltechnologie in der Energiewende sein. Deshalb ist die Convention so wichtig, weil sie alle Akteure zusammenbringt, die den Weg aufzeigen, wie dies gelingen kann.”*

Die vom **Land Oberösterreich**, der **Stadt Linz**, von **LINZ AG** und **VERBUND** letztes Jahr gegründete Initiative für den Ausbau der H₂-Wirtschaft wird von einer Vielzahl weiterer regional und international tätiger Institutionen und Firmen getragen: AGGM (Austrian Gas Grid Management), Bosch AG, Energie AG, HIAA (Hydrogen Import Alliance Austria), HyPA (Hydrogen Partnership Austria), Klima- und Energiefonds, LAT Nitrogen, Linde Gas, ÖVGW (Österreichische Vereinigung für das Gas und Wasserfach), RAG Austria AG und Siemens Energy, Wirtschaftskammer Oberösterreich und WIVA P&G (Wasserstoff Initiative Vorzeigeregion Austria Power & Gas) und voestalpine/K1-met.